
市長と語る21「長期総合計画地域懇談会」における意見について（概要）

市長と語る21「長期総合計画地域懇談会」を10月25日から計8回にわたり実施し、
延べ140人に参加していただきました。その主な意見は以下のとおりです。

【主な意見概要】

羽村駅西口土地区画整理事業に関するご意見　
・羽村駅西口土地区画整理事業の進捗状況と、今後５年間の計画内容について
・羽村駅前の暫定整備の改善について

交通安全に関するご意見　　　　　 　　　　　　　　
・交通マナー、自転車運転の向上に向けた取組みについて
・道路交通規則の見直しや、歩行者用信号機の設置について

観光振興に関するご意見　　　　　 　　　　　　　　
・サイクリングステーション整備事業の予定や、レンタサイクル事業の導入について
・年間を通じてにぎわいを創出するためのイベントの実施や、施設の建設について

・教員の多忙化に伴う事務の効率化について

・道路情報の連絡体制の整備について

町内会・自治会等市民活動に関するご意見　  　
・町内会・自治会加入率の向上に向けた対応策について
・町内会館の改修予定や今後のあり方について
・地域を支える若者の発掘や育成など、地域コミュニティの強化について
・市民活動の発展に向けた今後の取組みと、活動団体同士の連携について
・町内会配布用の回覧版やポスターの規格の統一について

学校教育に関するご意見　　　　　 　　　　　　　　
・小中一貫教育の今後のあり方について
・中学校区の見直しについて
・いじめ、不登校に関する問題への対応について

・市役所通りの歩道拡幅、バリアフリー化に向けた今後の計画について

防災安全に関するご意見　　　　 　　　　　　　 　　
・学校の避難者収容人数など避難所の運営や設備について
・台風による大雨被害の状況と今後の対策について
・消防団員の確保に向けた取組みについて
・近隣自治体や近隣町内会との連携体制について
・ＡＥＤ設置に向けた企業への働きかけについて
・防災行政無線など災害時の情報伝達手段の充実について

道路環境に関するご意見　　 　　　　　　　　　　 　
・道路補修、街路灯修繕、街路樹の管理など道路管理の対応について
・道路側溝のグレーチング化や側溝清掃の対応について
・街路灯のＬＥＤ化の進捗状況と今後の取組みについて
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